
 Caillebotis sur mesure en lamelles de PVC, couleur verte. Ces caillebotis sont fabriqués en lamelles de PVC et sont disponibles sur mesure, à la longueur souhaitée et en différentes profondeurs, pour s'adapter parfaitement aux cages vétérinaires.

- **Personnalisable** : Fabrication sur mesure à la longueur et à la profondeur désirées, pour s'ajuster parfaitement à vos besoins.
- **Confort et sécurité** : Assurent un environnement confortable et sécurisé pour les animaux, tout en facilitant leur bien-être.
- **Facilité d'entretien** : Faciles à nettoyer, ils garantissent une hygiène optimale des cages.
- **Évacuation efficace** : Favorisent l'écoulement des fluides et contribuent à maintenir un espace propre.
- **Durabilité** : Fabriqués en PVC robuste, résistants à une utilisation intensive.



 Custom PVC Slatted Gratings, Green Color. These slatted gratings, made from PVC, are available in custom sizes, with adjustable lengths and various depths, to perfectly fit veterinary cages.

- **Customizable**: Made to measure in the desired length and depth, ensuring a perfect fit for your needs.
- **Comfort and Safety**: Provide a comfortable and secure environment for animals, promoting their well-being.
- **Ease of Maintenance**: Easy to clean, ensuring optimal hygiene for the cages.
- **Efficient Drainage**: Encourage fluid flow and help maintain a clean space.
- **Durability**: Made from robust PVC, resistant to intensive use.

Références	Désignation	Epaisseur
AC-AC000100-490	Caillebotis VERT sur mesure /m2 - laize 490	25 mm
AC-AC000100-670	Caillebotis VERT sur mesure /m2 - laize 670	25 mm
AC- AC000100-800	Caillebotis VERT sur mesure /m2 - laize 800	25 mm
AC-AC000100-1000	Caillebotis VERT sur mesure /m2 - laize 1000	25 mm
AC-AC000100-1200	Caillebotis VERT sur mesure /m2 - laize 1200	25 mm